

Die EVP nimmt die Studie zum Alten Friedhof gerne zur Kenntnis. Ein zentral gelegener Park wird die Attraktivität von Wettingen steigern und kommt der Bevölkerung zugute. Gleich nebenan liegt das ehemalige Friedhofschlorhaus, für das der Gemeinderat beim Einwohnerrat ein Kreditantrag über fast 3 Millionen Franken stellt. Das Haus wird von den Vereinen rege genutzt, aber die Gebäudetechnik ist veraltet und so es bedarf einer Sanierung. Das Geld ist nach drei abgelehnten Steuerfusserhöhungen knapp, so dass es auf den ersten Blick nachvollziehbar scheint, dass sich die Finanzkommission gegen den Antrag ausspricht. Aus Sicht der EVP ist das aber zu kurz gedacht und führt in eine gefährliche Abwärtsspirale. Den Vereinen eine wichtige Infrastruktur vorzuenthalten kann zu weiteren Blockaden führen, wie sie uns bei den Steuern schon länger beschäftigen.

Die Kreditabrechnung zum Bau eines Provisoriums in der Schulanlage Altenburg wird die EVP genehmigen. Auch mit der Überweisung der Postulate ist die EVP einverstanden.